



## Narrenpolizist ausgezeichnet

**Bad Peterstal-Griesbach.** „22 Jahre het de Rochus diese Glocke geschwunge, als Narrenpolizist isch ihm des mit Bravour gelunge.“ Der Präsident der Narrenzunft Bad Peterstal Klemens Serrer lobte Rochus Maier bei der Fasenteröffnung. 22 Jahre führte Maier nicht nur den Einzug der Aktiven bei der Sitzung,

sondern auch den Umzug am Fastnachtssonntag als Glocke schwingender Narrenpolizist an. Am Samstagabend wurde er im Kulturhaus aus seinem Amt verabschiedet und erhielt dafür viel anerkennenden Applaus durch den Elferrat und das Publikum sowie eine Ehrenurkunde. Foto: Jutta Schmiederer